

Fuertes precipitaciones generan estragos a nivel provincial provocando anegamiento de viviendas, cortes de caminos y suministro eléctrico

Más de 60 puntos críticos reportó durante este fin de semana la municipalidad de Melipilla, debido al sistema frontal registrado en la zona centro sur, y que, a nivel provincial, generó diversas complicaciones.

Se registraron anegamientos en viviendas de localidades como Pomaire, Fundo El Retiro en San José, Culiprán y Lumberas de Puangue. Además del cuartel de la Segunda Compañía de Bomberos ubicada en calle Real Audiencia en Melipilla.

También se reportaron casas inundadas en Mandinga, Villas Los Prados, Los Bollenes 1, Bollenar (a la altura del paradero 6 y 7), la evacuación de adultos mayores en Campo Lindo, anegamientos en la Villa El Marco en Pomaire, Villa El Portal; también una familia residente de avenida José Massoud, al igual que en calle Prat, San Ramón y Santa Clara de Mallarauco, entre otros lugares.

Durante la jornada del viernes los vecinos de Cholqui, El Pabellón y Manantiales se mantuvieron en alerta ante la crecida del Estero del sector, lo que finalmente no puso en riesgo sus viviendas. En tanto, en calle Merced con Puyehue, se reportó una importante acumulación de agua, lo que no permitía el paso peatonal de las personas, al igual que en puntos históricos del centro de Melipilla, como Silva Chávez con Manso, Riquelme, y Libertad con Ortúzar.

En un recorrido por la comuna, el equipo de El Labrador comprobó la acumulación de agua en sectores como la Villa Inca, población Padre Demetrio, Villa Alegre, Condominio Los Valles y El Bajo, a la altura del Colegio San Agustín.

La caída de un árbol en la ruta G-60 a la altura de la Piscina Santa Eugenia y otro en la localidad de Huechún en el kilómetro 2, generaron cortes por varias horas en ambas vías. Afortunadamente no se registraron personas lesionadas.

En Melipilla, la Escuela República de Brasil y el Liceo de Bollenar fueron dispuestos como albergues para familias damnificadas, mientras que localidades como Huechún Bajo se mantuvo por más de 12 horas sin energía eléctrica.

En tanto, en Curacaví ayer sábado se realizaron labores de despeje en la Cuesta Barriga y el camino G-86F El Puangue, tras deslizamientos de sedimentos.

María Pinto reportó cortes intermitentes de energía eléctrica, más de 200 viviendas anegadas y el corte de ruta en el sector de Isla de Rojas por la crecida del Estero Puangue. Personal de Ejército junto a Bomberos y el equipo Municipal continúan este domingo desplegados en toda la comuna para ayudar a los vecinos.

San Pedro presentó la crecida de canales y esteros, caída de árboles, patios de viviendas anegados y la habilitación de un albergue por parte del municipio para familias afectadas por las precipitaciones.

Por último, en la comuna de Alhué ayer sábado, maquinaria pesada trabajó en el badén 1 del sector de Loncha para el normal curso del agua, evitando su acumulación y el peligro para las viviendas, realizando obras para el despeje de tubos, sin interrupción del tránsito vehicular, informaron.



Título: Fuertes precipitaciones generan estragos a nivel provincial provocando anegamiento de viviendas, cortes de caminos y suministro eléctrico

ran estragos a nivel provincial viviendas, cortes de caminos o eléctrico

